Tax

7. Mai 2007 Groh/m

## Rattenplage in der Stadt Nürnberg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

einem Bericht der Abendzeitung vom 6. Mai 2008 ist zu entnehmen, dass im Nürnberger Untergrund bis zu 4 Millionen Ratten leben und dies zunehmend zu einer Plage wird.

Die SPD-Stadtratsfraktion stellt daher folgenden

## Antrag:

Die Verwaltung berichtet,

- welche Maßnahmen zur Bekämpfung der Ratten sind bisher von Seiten der Verwaltung veranlasst worden?
- Mit welchen chemischen bzw. biologischen Mitteln werden die Ratten bekämpft?
- Ist in den Bereichen von Kinderspielplätzen eine Gefahr für die dort spielenden Kinder durch Ratten (als Krankheitsüberträger) bzw. durch die Rattenbekämpfung (Giftfallen) auszuschließen?
- Welcher Maßnahmenkatalog wird für die Zukunft, insbesondere im Hinblick auf eine zunehmende Resistenz der Ratten gegen Gift angedacht?
- Wurden bereits Zwangsmaßnahmen gegen private Vermieter ausgesprochen bzw.
  verhängt, die der Pflicht der Rattenbekämpfung nicht nachgekommen waren.

Mit freundlichen Grüßen

Gebhard Schönfelder Vorsitzender

